

Madera, Chih a 16 de mayo de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Colabora Protección Civil en labores para mitigar incendios forestales activos en el municipio de Madera

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) intensificó sus labores de apoyo en el combate de incendios forestales en el municipio de Madera, que se encuentran activos en las comunidades de Las Pomas, Las Playas, Arroyo del Panal y Las Glorias.

Lo anterior, en respuesta a una solicitud de apoyo hecha por la Comisión Nacional Forestal (Conafor), para impedir el avance de los siniestros a poblaciones cercanas.

Como parte de las acciones, personal de la dependencia estatal trabajó en la ampliación de brechas cortafuego con el apoyo de vehículos y en la protección de una zona estratégica, para evitar la propagación del fuego.

Además se brindó apoyo con la aportación del sistema de comunicación satelital y se efectuó un vuelo con dron, para la toma de videos que serán analizados por el Equipo de Evaluación y Manejo de Incidentes (EEMI).

“La seguridad de la población y la preservación del entorno son nuestra prioridad, por lo que trabajamos en estrecha coordinación con las autoridades competentes, para mitigar los riesgos y actuar de manera rápida y efectiva”, dijo Luis Corral Torresdey, titular de la CEPC.

Recomendó a la ciudadanía mantenerse informada a través de los canales oficiales y seguir las indicaciones emitidas por las autoridades, así como reportar cualquier incidencia a los teléfonos 800 737-00-00 y 9-1-1.